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Queridos lectores,  

Con otra edición de la SCC 
Magazine les traemos muchos 
interesantes artículos nuevos para 
leer. Esperemos que puedan 
disfrutar de la lectura. 

¡Felices vacaciones a todos y 
felicitaciones a los graduados de 
2022! 



Recomendaciones de películas para Navidad 

Como sabemos, ya se acerca la época navideña y es el mejor momento para ponernos 
en sintonía con ella es haciendo un maratón de películas navideñas. Las siguientes son 
mi recomendación sobre las mejores películas navideñas. Espero que les gusten tanto 

como a mí.


Love Actually  

Esta comedia romántica es transcurrida en Londres, 
donde la vida de diferentes personas se va entrelazando 
en víspera de navidad. La película se basa en la 
esperanza navideña en la que hay cambios tanto 
románticos como familiares.


Cuenta las diferentes historias de parejas de amor y de 
desamor: el nuevo ministro y su miembro de gabinete se 
enamoran; el escritor con el corazón roto se va al sur de 
Francia para recuperarse y volver a encontrar el amor. 

Otros personajes son la mujer felizmente casada que 
cree que está perdiendo a su marido, la recién casada 
que malinterpreta la actitud del mejor amigo de su 
esposo, el niño enamorado de la chica más deseada del 
colegio, entre otros.

Un padrastro pierde a su esposa y trata de conectar con 
su hijastro, una trabajadora trata de dar el primer paso 
con su compañero de trabajo, y, por último, un viejo 
rockero trata de reaparecer a su forma alocada.


Personalmente me gusta mucho esta película ya que 
trata muchos temas diferentes como el amor, el trabajo, 
la familia y las relaciones. Esto hace que tenga un poco 
para cada persona y que no se reduzca a solo un tema que le puede interesar a algunos. Además 
de eso, elegí esta película porque es un clásico navideño realmente muy bueno.

Love Hard 

Esta comedia romántica trata sobre una escritora de Los 
Ángeles que se encuentra desesperada por encontrar el 
amor cuando abre un perfil en una app de citas.

Al correr del tiempo, conoce a alguien con el que disfruta 
hablar y pasar su tiempo. 

Después de haber estado hablando desde hace unas 
semanas, decide sorprenderlo en navidad y volar 3000 
millas para visitarlo. Pero al llegar a su casa, la que 
termina sorprendida es ella. 


Esta película me gusta ya que es una linda película 
navideña que toca temas controversiales de esta década.






Mi Pobre Angelito 

Nunca es mal momento para volver a ver  un 
clásico de los años 90s. Esta película trata sobre 
una familia grande de Nueva York que decide 
viajar en las vacaciones para festejar su navidad. 
A la hora de irse, todos se olvidan de uno de sus 
hijos: Kevin. 

Así, nuestro protagonista, queda solo en casa 
para navidad. En la noche navideña,  entran dos 
ladrones en la casa de la familia de Kevin y, con 
esto empieza una aventura en víspera de navidad, 
donde los ladrones persiguen al niño y se 
tropiezan en el camino.


Esta película me gusta ya que trae tanto el tema 
de navidad como el de familia y acción. También 
trata de comedia y suspenso, lo que me parece 
muy interesante.





The Nightmare Before Christmas 

‘The nightmare before christmas’ o como muchos 
la conocen, ‘el extraño mundo de Jack’ es una 
película creada por el director de las películas de 
terror, Tim Burton. 

Trata sobre Jack, el Rey de Halloween Town donde 
siempre se hace una presentación de terror para 
Halloween. Just esta vez él ya estaba cansado y 
sentía que le faltaba algo en su vida. 

Eso fue cuando, por accidente, se va a Christmas 
Town y conoce la navidad. Vuelve a su ciudad con 
la idea de robar la navidad y ser el próximo Santa 
Claus. 

Esta película es tanto para verla en Halloween 
como en Navidad, ya que tiene bastante relevancia 
para ambas celebraciones. 


Esta película es una de mis películas favoritas ya 
que está dirigida por el rey del cine del terror, Tim 
Burton, pero la película en sí no es de terror. Si bien 
tiene matices de él, no lo es y eso es la parte más 
interesante. Un director de películas de terror 
haciendo una película sobre Navidad.   

Catalina Beker



RECETAS  

En este artículo les enseñaremos a hacer a Papá Noel con frutillas y crema 
batida fácil y rápido! Además de poder comer a las tiernas figuritas, esta 

receta puede servir para decorar su mesa con temática navideña.





Ingredientes 

• 300 gramos frutillas frescas

• 200 gramos de crema de leche

• Manga pastelera

• Chispas de chocolate

• Un escarbadientes


Preparación 

1. Limpia las frutillas y remueve la parte verde con ayuda de un cuchillo (si eres 
menor pide ayuda a un mayor).


2. A continuación, corta las frutillas para que la base quede un poco más 
grande que la punta, (guarda las puntas para usar luego de gorrito) y vacía el 
centro de las frutillas con ayuda de una cuchara, con cuidado de no 
romperlas.


3. Ahora harás la crema batida con la crema de leche y con ayuda de una 
batidora. Bate hasta que apenas espese.


4. Una vez la crema batida lista, colócala dentro de la manga con cuidado de 
que no se salga para afuera.


5. Rellena el hueco de las frutillas con la crema y coloca las puntitas como 
gorritos por encima.


6. Haz los botones y el pompón del gorro con ayuda del escarbadientes.


7. Por último, pon las chispas de chocolate como ojitos sobre la crema batida.


Conserva la figuritas en la heladera hasta el momento de comer. Ahora tienes unos 
ricos Papa Noel para compartir estas navidades!

Ro Badel



¡Crucigrama navideño! 

Aquí te traemos un crucigrama con palabras sobre la Navidad. Podrás 
encontrar a todas?

Pilar Rivero



10 datos curiosos sobre la Navidad 

Aquí les presentaremos 10 datos muy interesantes alrededor del tema de la 
Navidad que tal vez aún no conocías.


1- Árboles de Navidad 
Muchas personas optan por los árboles naturales, cortados y adornados, mientras que 
otros prefieren los árboles artificiales. ¿Sabías que es una costumbre que impulsaron los 
alemanes al comenzar a fabricar árboles con plumas de ganso que fueron teñidas?


2- Por qué Navidad es el 25 de diciembre 
Es la fecha en la que se determinó el nacimiento de Jesucristo en el año 350 de la era 
común por el Papa Julius I.


3-Los colores oficiales de la Navidad 
Muchas personas tienen en mente los colores verde, rojo y dorado. El color verde 
representa el renacimiento y la vida, el color rojo es debido a la sangre de Cristo y el color 
dorado significa realeza, riqueza y luz.


4- Por qué se besan debajo 
del muérdago 
Seguramente muchas personas 
escucharon sobre la tradición 
de besarse debajo del 
muérdago, pero esta planta es 
bastante más que esto, ya que 
para los druidas era sagrada al 
permanecer verde en el 
invierno. Según lo que se creía, 
curaba la infertilidad y protegía 
de los males.


5- La Navidad es una fiesta pagana 
Sus raíces están en la fiestas paganas que se conmemoraban en Diciembre. Al 
desaprobar la Iglesia Católica estas festividades, se determinó el nacimiento de Jesús el 
25 de diciembre para finalizar estos festejos, aunque no hay pruebas de que naciera 
aquel día. Tiene que ver con una tradición que proviene de los orígenes de San Nicolás, 
uno de los santos en los que se basó Papá Noel.




6- ¿Por qué se cuelgan medias de Navidad? 
Es una tradición que proviene de los orígenes de San Nicolás. La historia cuenta que un 
noble enviudó y se quedó en la ruina. Tenía 3 hijas mujeres que, cuando llegaron a la 
edad de casarse, no tenían dinero para su dote. La historia habría llegado a oídos de San 
Nicolás que, durante la noche dejó caer por la chimenea de la casa tres monedas de oro 
que cayeron en los calcetines que colgaban de la chimenea. Por la mañana, las hijas del 
noble encontraron las monedas de oro dejadas por Papá Noel en sus medias, y así 
consiguieron el dinero para su dote y se pudieron casar.


7 - ¿Quién decoró por primera vez un árbol para Navidad? 
La historia dice que Martín Lutero fue el primero en decorar un árbol de Navidad. Al ver 
las estrellas brillar entre las ramas, mostró lo mismo a sus hijos llevando un árbol a casa y 
poniendo velas en él.


8- Las paradas de Papá Noel 
De acuerdo a los datos revelados por Unicef, en cuanto a la cantidad de niños por 
vivienda en todo el mundo, se estima que Papá Noel tendría que parar 842 millones de 
veces durante la noche de Navidad.


9-Cuál es la canción más popular de Navidad 
La canción de mayor popularidad de Navidad es Noche de Paz que tiene 733 versiones 
desde 1973. Fue declarada Patrimonio cultural inmaterial de la Humanidad en el 2011. 
Fue grabada por muchos cantantes y en diversos géneros musicales, la versión de Bing 
Crosby es la más popular en todo el mundo y el tercer sencillo más vendido de la 
historia.


10- ¿Por qué el reno Rodolfo tiene la nariz roja’ 
El color rojo de la nariz de Rodolfo El Reno podría parecer solo un toque tierno, ya que 
con esta guía a Santa Claus mientras vuela en su trineo. 

Pero, según un estudio de publicado en la revista The New Republic, el color de la nariz 
de este popular reno podría ser causado 
por parásitos. Esto sucede porque la nariz 
de los renos está adaptada para regular la 
temperatura del aire que entra y sale de 
ella al respirar, distribuyendo 
homogéneamente el calor por los vasos 
capilares nasales. Sin embargo, cuando 
algún parásito infecta la nariz de los renos, 
esta se llena de sangre para protegerse 
por lo que provoca que la mucosa eleve su 
temperatura y que, por tanto, adquiera la 
tonalidad rojiza.


Información de tn.com.ar Avril Acosta



Te presentamos el Staff de nuestra Cantina  
En este artículo te presentaremos al Staff de la cantina de nuestro colegio para 

que los podrán conocerlos un poco mejor!


	 Hola a todos, mi nombre es Esteban, y soy parte del equipo de "¿Qué 
comemos?", empresa que se hace cargo del servicio de cantina del colegio. 

Nací y crecí en Montevideo, pero desde hace 4 años vine a vivir a Punta del Este en 
busca de una vida más tranquila y agradable para mi familia. Felizmente puedo decir que 
he encontrado eso y mucho más en esta hermosa ciudad. 

Soy parte de una familia numerosa, de 4 hermanos, y mi padre trabajaba en un colegio. 
Siempre lo acompañábamos y ayudábamos; fue ahi que aprendí lo agradable y 
recompensante que es trabajar en un colegio y cuidar de él y la gente que lo integra. 

Me encanta hoy estar trabajando también en uno, como el colegio St. Clare’s, donde 
tengo la oportunidad de compartir mi gusto por la buena comida y la alimentación 
balanceada con funcionarios y estudiantes. 

Me gusta mucho el futbol, cocinar y pasar tiempo con mis hijos Camila y Lautaro.  

De la cantina me encantan las frutillas con chocolate, por ser un plato riquísimo pero 
saludable. 

Sepan que la puerta de la cantina siempre esta abierta a sugerencias y comentarios, ya 
que nos encanta crecer con ustedes. Un gran saludo, que sigamos compartiendo buenos 
momentos!!


	 Yo soy Lu, tengo 22 años y soy la encargada de la cantina. Nací en Paysandú pero 
vivo en Maldonado desde hace más de 10 años. Hace 3 años formo parte del equipo de 
"¿Qué comemos?", desde que abrió por primera vez.

Estudio psicología en el Universitario Francisco de Asis, y ya terminé 2do año! 

Un dato curioso sobre mí es que amo a los perros y tengo 3 golden retrievers.

Me gusta leer y colecciono álbumes de música. También soy muy fan de las películas de 
Marvel; siempre que tengo tiempo libre vuelvo a mirar las que más me gustan: las de 
Capitan America y Black Widow.

De todo lo que ofrecemos, mi producto favorito son las medialunas!


	 Mi nombre es Karen, tengo 30 años y nací en Salto pero vivo desde pequeña en 
Maldonado. Hace 2 años que formo parte del equipo de "¿Qué comemos?",y desde Julio 
integro el staff del St. Clare’s. En la cantina me desempeño como encargada de cocina.

Tengo 3 hijos, con quienes disfruto mis tiempos libres jugando a las cartas o saliendo a 
andar en bici. Me gusta mirar anime desde niña, mi favorito es Naruto, y amo el futbol; no 
puedo esperar a que llegue el mundial. Mi parte favorita de trabajar en la cantina es la 
relación con el resto del equipo, así como con funcionarios y estudiantes del colegio, y de 
todos los menús que hacemos, mi favorito es la pizza, que ya es una costumbre de todos 
los Miércoles.


	 Mi nombre es Gabriela pero todos me dicen Gay, y soy la repostera de la cantina. 
Tengo 25 años, soy de Maldonado y trabajo en el area gastronómica desde hace 6 años. 
Hace poco formo parte de este equipo, pero estoy muy a gusto con mi trabajo y el 
ambiente que hemos creado. Soy fanática de Justin Bieber, la música electronica y el 
anime. Me gustan mucho los animales. Mi hobby es jugar al Freefire y compartir tiempo 
con mis amigos. Mi tarea favorita fue hacer los cake pops y frutillitas de halloween, 
porque me divertí mucho decorándolos. Mi menú favorito de todos los que ofrecemos 
son los ravioles de jamón y queso!


Johanna Greiner



Johanna Greiner

Lu Esteban 

Karen 
Gabriela 



ADIVINANZAS  

Soy bonito por delante y algo feo por 

detrás, me transformo a cada instante 

ya que imito a los demás. 


¿Sabes quién soy?  
Sal al campo por las noches si me 

quieres conocer, soy señor de 

grandes ojos, cara seria y gran saber. 

¿Quién soy? 

Desde el lunes hasta el viernes soy la 
última en llegar, el sábado soy la 

primera y el domingo a descansar. ¿Quién soy?


Es pequeña como una pera, 
pero alumbra la casa entera. 

¿Qué es?

Empieza como nota musical, termina 

como ave de corral. ¿Qué es?

Haciendo ruido ya vienen, haciendo ruido se van; y cuando mañana vuelvan, de igual manera se irán.


-El espejo 

-La letra S

-El búho 

-El caracol 

-El repollo 

-Las olas

Victoria Ciorciari

Respuestas



Cómo afecta la cafeína al cuerpo 

 La cafeína afecta a cada persona de una manera distinta. Puede proporcionar un 
pequeño estímulo agradable, pero tiene sus inconvenientes. Para averiguar si los 

beneficios son más que las desventajas, es necesario que comprenda de qué 
modo afecta la cafeína a su cuerpo.




¿Qué es la cafeína? 
La cafeína es un estimulante de acción rápida 
que potencia la energía y mejora el estado de 
ánimo. Puede surtir efecto 15 minutos después 
de ingerirse. En concreto, actúa como receptor-
antagonista de la adenosina - una molécula de 
señalización que estimula la parte del cerebro que 
controla la atención y la concentración. La cafeína 
se une a los mismos receptores pero sin ralentizar 
la actividad neuronal, produciendo su 
estimulación característica.


Los efectos varían de una persona a otra

La forma exacta en que la cafeína interactúa con su organismo puede variar. La reacción 
de un individuo puede depender de los niveles de tolerancia, la genética, los 
medicamentos, el metabolismo, la ansiedad, la edad o el sexo. Algunas personas 
metabolizan la cafeína más rápido que otras. Los receptores de adenosina de otras 
personas pueden simplemente asimilar mejor la cafeína. Si una persona tiene ansiedad, 
tal vez sea más propenso a sentirse nervioso por el efecto de la cafeína. Curiosamente, 
los hombres pueden sentir los efectos de la cafeína de una forma más intensa que las 
mujeres.

Adicionalmente, algunos medicamentos pueden volverse más sensibles a la cafeína. Por 
ejemplo, los medicamentos para el asma podrían tener efectos estimulantes que se 
intensificarían  con la cafeína. Algunos antibióticos y píldoras anticonceptivas pueden 
hacer que la cafeína permanezca en el cuerpo durante más tiempo. Otros medicamentos, 
como los comprimidos para el dolor de cabeza, podrían contener cafeína. 


¿Cuál es la dosis segura? 
Por lo general, resulta seguro consumir hasta 400mg de cafeína al día (equivalente a unas 
4 tazas de café). Pero, esta cifra varía en las persona. Si su tolerancia es menor, es 
preferible que consumas menos cafeína que la media. También es posible consumir un 
exceso de cafeína demasiado rápido. Ingerir 1200 mg de cafeína de una forma muy 
rápida podría acelerar la frecuencia cardíaca, por lo que se recomienda cuidado al 
consumir bebidas energéticas. Una dosis concentrada de cafeína pura podría llegar a 
provocar convulsiones.


Vigila tu consumo de cafeína proveniente de alimentos y bebidas 
Si estás tratando de consumir menos cafeína, consulta las etiquetas de los alimentos y 
las bebidas. Una lata de refresco puede contener entre 30 y 40mg de cafeína, mientras 
que una taza de té más pequeña puede contener entre 30 y 50mg y una taza de café de 
80 a 100 mg. Las bebidas energéticas con cafeína y algunas marcas de refrescos 
presentan concentraciones aún más elevadas.

Información de phillips.es Avril Acosta



¡SPORTS TIME! 

MARATÓN DE BERLÍN Y SUS SORPRESAS 


La maratón de Berlín es una maratón que se celebra de forma anual desde 1974 en la 
ciudad de Berlín, capital de Alemania, para cubrir los 42,195 kilómetros de la prueba.

Esta competición es una de las 6 pruebas que configuran la World Marathon Majors, 

competición internacional que reagrupa desde 2006 las 5 grandes maratones del mundo 
(Nueva York, Boston, Chicago, Londres y Berlín), desde 2013 también se incluye en el 

calendario el Maratón de Tokio.


Eliud Kipchoge 

Cuando Eliud Kipchoge, el atleta 
nacido en Kenia en Noviembre de 
1984, batió el récord mundial de 
maratón en Berlín 2018, el mundo 
se rindió definitivamente a sus 
pies. La evidencia de su genio no 
merecía discusión alguna. Luego, 
cuando en el año 2020 se impuso 
la pandemia Covid 19, el reloj 
biológico no se detuvo y muchos 
pensaron que tal vez el maestro 
ya había dado lo mejor de sí.


Pero, todos se equivocaron. 
Kipchoge, a los 37 años, logró una nueva marca y se superó a sí mismo por unos 20 
segundos. Ahora el récord mundial es de 02:01:09!Parece mentira pero no lo es, el 
mundo del atletismo rinde homenaje a un atleta incomparable. Su cara de asombro y 
felicidad al cruzar se puede ver en la imagen de arriba: la felicidad de haber vuelto por 
más y haber logrado lo que parecía imposible.


Salir rápido y al máximo no es para cualquiera, podríamos decir que es para casi nadie. 
El riesgo asumido por los atletas no trajo consecuencias graves para el ganador, 
demostrando así su condición única y fuera de serie. El resultado fue que Kipchoge ganó 
el maratón de Berlín por cuarta vez!

Información de infobae.com Abi Umpierrez

https://es.wikipedia.org/wiki/Marat%25C3%25B3n_de_Nueva_York
https://es.wikipedia.org/wiki/Marat%25C3%25B3n_de_Boston
https://es.wikipedia.org/wiki/Marat%25C3%25B3n_de_Chicago
https://es.wikipedia.org/wiki/Marat%25C3%25B3n_de_Londres
https://es.wikipedia.org/wiki/2013
https://es.wikipedia.org/wiki/Marat%25C3%25B3n_de_Tokio


VIAJE DE ESTUDIOS A OXFORD 2023 




St. Clare’s es un College Internacional ubicado en el centro de 
Oxford altamente reconocido por su formación en IB y ofrece un 
programa de 3 semanas para alumnos internacionales de 15-17 
años combinando Integrated English Program por la mañana + 
IB Subjects 3 tardes por semana. 

Todos los días tienen un programa de actividades para realizar 
después de clases o después de la cena con el resto de los 
alumnos. 

Los fines de semana realizan excursiones de día entero a otras 
ciudades de Inglaterra, por ejemplo: Londres, Bath, Cambridge, 
Stratford, Windsor. 

La escuela está ubicada a 10 minutos del centro de Oxford y 
cuenta con excelentes instalaciones. 

Oxford es una ciudad especialmente preparada para 
estudiantes, es el centro internacional de la  
lengua inglesa y cuenta con una variada propuesta cultural, 
recreativa y gastronómica. 

  

EL PROGRAMA INCLUYE 
- Curso St. Clare’s de 3 semanas de 21 clases semanales de 
Integrated Learning + IB Subjects 

- Alojamiento en residencias de St. Clare’s College, habitación 
individual o compartida con todas las comidas incluidas 

- 3 excursiones de día entero a otra ciudad dentro de Inglaterra 
organizadas por St Clare’s  
- Programa de actividades semanales en Oxford de lunes a 
viernes organizadas por St Clare’s 

- LONDRES: 3 noches con desayuno y traslado IN/OUT 

- Seguro de viaje brindado por St Clare’s 

- Material de estudio 

- 1 Profesor acompañando al grupo cada 10 alumnos  

¿LISTOS PARA EL VIAJE? 
¡Aquí te dejamos una Checklist para que puedas organizar de 
manera más fácil tu maleta para tu viaje a Oxford!


Pasaporte (Visa si aplica) y Vacuna 

Tu laptop, celular, auriculares y cargadores respectivos 

Cuadernola y cartuchera para tus clases 

Snacks para tu viaje 

Artículos de higiene 

Ropa adecuada para el verano de allá

Un poco de dinero para comprarte un souvenir 


Recuerda hacer tu web check-in y tener en cuenta las medidas y 
el peso de tu maleta. ¡Buen viaje!


Johanna Greiner

Para más información escríbele a 

soldelcarril@welcomeabroad.com.ar

O visita el código QR



Entrevista a nuestro profesor Nahuel 


En este artículo tendrás oportunidad para conocer mejor a nuestro profesor 
Nahuel DeBittencourt que enseña las materias de Física y Environmental 

Management. 


¿Por qué decidiste convertirte en profesor? 
A mi me gusta mucho la divulgación científica y, al 
ser profesor tiene mucho divulgar información y 
más si eres profesor de ciencia. Yo, de hecho, tenía 
más interés en estudiar astronomía y por eso hice 
mi primer año en la facultad de ciencias, en la 
carrera de astronomía. Pero, la matemática que 
conlleva se me dificultó, así que decidí hacer un 
título intermedio. Con éste hice el profesorado de 
astronomía y también el de física. 


¿Te gustaba el colegio cuando eras pequeño? 
Sí, me gustaba bastante, en primaria sobre todo. Pero, el único motivo por el cual iba era 
por los compañeros, no tanto por el conocimiento en cuestión. En la secundaria me volví 
fan por la ciencia y ahí me encantaba toda materia relacionada.

La astronomía me encantaba y, por suerte, tuve la oportunidad de participar en el 
proyecto de la NASA en el liceo 4. 


¿Te consideras un buen profesor? ¿Por qué? 
No estaría dando clases si no me considerara un buen profesor. No quiere decir que me 
considere el mejor profesor porque obviamente hay cosas para mejorar. Muchas veces 
suelo ser poco riguroso y soy una persona a la que nunca le gustó la poca flexibilidad 
que hay en el sistema educativo. Por ende, como profesor soy flexible y hay veces que 
me puedo exceder con esa flexibilidad. Al fin y al cabo, sí me considero un buen profesor. 
Yo creo que una de las cualidades positivas que tengo es la transparencia, soy muy claro 
y explícito sobre qué es lo que espero de los alumnos. 


¿A qué otra cosa te gustaría dedicarte? 
Quiero creer que me puedo dedicar a muchas otras cosas a lo largo de mi vida. Algunas 
de ellas siendo ser en el área de la astronomía. También me gustaría muchísimo ser 
astronauta pero eso ya sería muy fantasioso para muchas personas. Pero, me encantaría 
comenzar a trabajar en ese aspecto. Además de eso, me gusta mucho escribir y me 
encantaría pensar que algún día puedo llegar a vivir de eso. 


¿Cuáles son tus hobbies? 
Mis hobbies principales serían invertir tiempo en algo que me gusta. Por ejemplo, leer, 
escribir, jugar videojuegos, actuar y hacer judo. En general, me gusta mucho salir y pasar 
tiempo con mis amigos haciendo cosas tranquilas.




 
¿Cuál es tu filosofía educativa?  
Mi filosofía educativa estoy seguro que va 
por el lado de que los alumnos se sientan 
cómodos en clase, eso me parece que la 
mejor manera de trabajar. En cualquier 
contexto en el que uno se sienta cómodo, 
está predispuesto a hacer lo que se 
supone que debería estar haciendo. 


¿Qué piensas es algo importante para 
transmitirle a tus alumnos? 
Por gran parte de mi vida siempre creí que había dos tipos de personas, aquellos que 
sabían lo que estaban haciendo y aquellos que no. La realidad es que solo existen 
aquellos que no tienen ni idea. En lo que refiere a la vida, nadie tiene idea ni de dónde 
venimos, ni a dónde vamos y tampoco cuál es su propósito. Así que, lo mejor que 
puedes hacer es ir e intentar. La vida se basa en eso, prueba y error. 


¿Cuál era tu materia favorita cuando ibas al liceo?  
A mí siempre me gustó el espacio, siempre. En la primera revista qué vi con cinco años, 
hablaba sobre el espacio y cómo el hombre llegó a la luna. En el momento no lo 
comprendí y le pregunté a mi padre sobre eso y me habló de la gravedad. Eso me voló la 
cabeza. Ahí fue cuando mi amor por el espacio comenzó y por consiguiente mi amor por 
la astronomía. 


¿Cuáles son tus películas favoritas?  
Mis películas favoritas son El gran hotel Budapest, Don't look up, Parasite, Como entrenar 
a tu dragon y  Rango. 

¿Cómo influye tu personalidad en tu forma de 
enseñar? 
Yo me considero una persona bastante extrovertida y 
rápida con los pensamientos y chistes, así que, 
bastante. A la hora de enseñar, trato de que la clase 
tenga un temperamento bastante liviano, que puedan 
reírse y pasarla bien a pesar de que estamos 
aprendiendo materias científicas. 


¿Qué es lo que más te gusta de nuestra 
institución? 
Lo que me gusta mucho es que me siento muy 
cómodo en mi ambiente de trabajo. Me siento 
bienvenido tanto por mis alumnos como por mis 
colegas y, así se crea un ambiente muy lindo y 
fortuito. 




¿Cuál quieres que sea el recuerdo 
de tus alumnos sobre ti en un 
futuro? 
Quiero que me recuerden como un 
profesor divertido, simpático y que 
les ayudó a encariñarse o percibir 
interés por una materia que antes le 
pasaban totalmente por alto. Me 
gustaría que mis alumnos me 
recuerden como alguien que les 
ayudó a tener interés sobre la 
ciencia. 


¿Cómo cambiarías la sociedad a 
mejor? 
Me parece que algo que le falta muchísimo a la sociedad en general es el acceso a la 
educación y una educación buena. Hay muchos factores que se toman en cuenta a la 
hora de tener una buena sociedad, por ejemplo, la seguridad o la salud. 

De estos factores, la educación es la base. Entonces, si tenemos buena educación y 
acceso a ella, tendremos seguridad y salud. 


¿Cómo creas una relación positiva con tus alumnos?  
Compartiendo tiempo con ellos, cuando estamos en clase la relación es profesional y la 
relación sigue teniendo tintes profesionales. Sin embargo, cuando termina la clase, 
siempre me quedo charlando con alguno lo que los hace sentir como que pueden venir y 
charlar conmigo. Eso les hace darse cuenta de que soy un humano, igual que ellos y 
como consecuencia, que se sientan cómodos conmigo. Muchas veces sucede que al 
tener una relación estrictamente profesional con el profesor, se siente que son máquinas 
de mandar tareas y explicar sin mucha vida fuera de clase. Por eso, al pasar tiempo fuera 
de clase y tener más una relación humana, hace que los alumnos se sientan más 
cómodos. 


¿Dónde te ves en 5 años? 
Ojalá haya terminado mi profesorado en física y 
astronomía. Por supuesto continuaré trabajando 
como docente y espero aprender muchas más 
cosas sobre cómo enseñar y mejorar como 
profesor. También me encantaría tener un grupo de 
estudiantes que me conozcan y aboguen 
positivamente por mí. 

Catalina Beker



Republica de Mauricio 

En este artículo te presentamos un país que tal vez aún no conocías: la 
República de Mauricio! 





Mauricio está ubicado al suroeste del océano índico, 
aproximadamente a 900 km 

de Madagascar.   




      


Es un país bastante desconocido, pero seguramente hayas visto imágenes 
de él porque realmente tiene una gran atracción: la catarata submarina. 

Este fenómeno solo se ve desde el aire y, en realidad no hay ninguna 
catarata - solamente es una ilusión óptica que dan las corrientes marinas y 
el movimiento de la arena y limo!  
Aquí te mostramos una imagen. 


Mauricio también es 
conocido por sus 
hermosas playas, con un 
agua templada y muy 
cristalina durante todo el 
año.


La bandera de Mauricio



Fauna y Flora 
A pesar de que Mauricio sea un lugar muy pequeño, (2,040 km²) su clima 
tropical, su origen volcánico y ser una isla muy aislada, albergan y 
albergaron a muchas especies únicas en el mundo. Lamentablemente, 
debido a la acción humana y la introducción de nuevas especies, muchas 
ahora están extintas o en peligro. 

Antes de la llegada de los portugueses a la isla en 1507, en la isla no 
habitaba ningún mamífero terrestre. Esto promovió una serie evolutiva de 
aves no voladoras y grandes reptiles.


El animal más conocido y emblemático de 
la isla es el Dodo no volador, ahora 
extinto. Otro animal muy conocido de 
Mauricio es el Zorro volador, también en 
peligro de extinción ya que comen las 
frutas de los agricultores de la zona y 
aquellos de defienden de los animales. 


Adicionalmente, actualmente el hermoso bosque 
autóctono está cerca de extinguirse completamente.
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LA TRAYECTORIA DE NUESTRO COLEGIO Y PROYECTOS DE LOS 
PRÓXIMOS AÑOS  

St Clare’s College así como lo conocemos hoy se fundó en el año 2004 con el propósito 
de ofrecer a la comunidad Planes de Estudio Bilingües en español e inglés. Bajo el sello 
de la Universidad de Cambridge y de la Organización del Bachillerato Internacional 
llevamos adelante los Programas de Inglés desde Primaria hasta su graduación como 
Bachilleres Internacionales. Nuestra institución ya cuenta con 17 generaciones de 
graduados que nos representan en el mundo, entre los que se encuentra nuestro CEO: 
Máximo Cirio.


En nuestro colegio contamos con una gran cantidad de alumnos y docentes 
internacionales. Nuestra comunidad consta de 18 nacionalidades, un equipo académico 
y directores especializados que nos garantiza un excelente servicio educativo. 

International Baccalaureate, Universidad de Cambridge, Trinity College of London, son 
programas y organizaciones que garantizan los más altos estándares académicos a nivel 
mundial. Contamos con personal calificado que recibe anualmente capacitación para el 
desarrollo de los Programas. Así mismo  participamos de instancias de actualización 
junto a otros colegios 
que destacan en la 
excelencia en 
educación del Rio de la 
Plata. 

Tenemos 
reconocimientos 
académicos, 
deportivos y en el área 
de desarrollo 
sostenible. A estos se 
suman las 15 
generaciones de 
graduados.




EL BACHILLERATO INTERNATIONAL Y EL PROGRAMA DEL DIPLOMA 
El IB permite que los alumnos dirijan su propia trayectoria de aprendizaje y desarrollen las 
habilidades y la confianza en sí mismos que necesitan para progresar y marcar la diferencia. 
Asimismo, equipa a los docentes como arquitectos de la excelencia en el aprendizaje que 
comparten trayectoria con colegas comprometidos en una profesión gratificante y con el apoyo de 
una sólida red global. Contribuye a que los colegios adquieran la sólida reputación de conseguir 
resultados positivos que refuerzan a toda la comunidad.
Nuestro colegio ofrece al Programa del Diploma del IB desde el año 2006 para estudiantes de 
Senior 5 y 6. Es un programa educativo con su propio sistema de evaluación, destinado a 
alumnos de entre 16 a 19 años.


¿Qué diferencia al IBDP de un bachillerato corriente?

• Se le anima al alumno a pensar críticamente y a resolver problemas complejos.

• Se busca formar alumnos que logren una excelente amplitud y profundidad en sus 

conocimientos, al tiempo que crezcan física, intelectual, emocional y éticamente.

• Dirigen su propio aprendizaje 

• Los programas educativos que cursan pueden ayudar a los alumnos a ingresar en algunas de 

las universidades más prestigiosas del mundo, siendo que hay indicios de que los alumnos del 
Diploma de Bachillerato Internacional acceden a la universidad y a la educación superior en 
mayor proporción que los alumnos que no cursan el programa.


• Mediante el estudio de una segunda lengua, el alumno se vuelve más consciente sobre 
diferentes culturas.


PROYECTOS E INNOVACIONES 2023/2024  
¡Incorporaremos el PYP a nuestro currículo!


St. Clare's College es un colegio solicitante* del Programa de la Escuela Primaria (PYP por sus 
cifras en inglés) y desea obtener la autorización para ofrecerlo. Los Colegios del Mundo del IB 
comparten una filosofía común: un compromiso con una educación internacional rigurosa y de 
calidad que consideramos importante para nuestros alumnos.


*Solo los colegios autorizados por la Organización del IB pueden ofrecer cualquiera de sus cuatro 
programas académicos: el Programa PEP, PAI, PD o POP. La categoría de colegio solicitante no 
garantiza que el colegio obtenga la autorización. Para obtener más información sobre el IB y sus 
programas, puedes visitar a www.ibo.org/es/.


¿Que exactamente es el PYP?

El Programa de la Escuela Primaria del IB, es destinado a alumnos de 3 a 12 años y les permite 
formarse y desarrollarse para expresar sus opiniones, realizar elecciones y asumir 
responsabilidades respecto de su propio aprendizaje. 

Ofrece un marco curricular trans-disciplinario y basado en la indagación que desarrolla la 
comprensión conceptual. Se trata de un enfoque educativo centrado en el alumno. El PEP se 
nutre del aporte de la mejor 
investigación educativa, de las 
experiencias y el liderazgo de 
pensamiento en materia de educación 
de los Colegios del Mundo del IB.

El programa ejemplifica las mejores 
prácticas educativas a nivel global, ya 
que responde a las dificultades y 
aprovecha las oportunidades que se 
les presentan a los alumnos pequeños 
en este mundo en constante cambio. 


